

Randonnée de la Roque d'Aubais du 6 Février 2026

Nous étions 39 randonneurs, ravis que la météo nous permette de nous retrouver et de marcher ensemble.

Notre randonnée a débuté par la traversée du village, nous avons suivi le circuit qui nous a offert sur les hauteurs une belle vue sur le village d'Aubais, sur le Pic Saint Loup, le contre fort des Cévennes, puis en redescendant nous avons longé la Roque d'Aubais.

Nous avons pris notre pique-nique au moulin de Carrière, site naturel et historique emblématique datant de fin du XII siècle. Nous avons pu apprécier le barrage débordant du Vidourle suite à des pluies abondantes.

Nous nous sommes rendus ensuite à la chapelle Romane de Saint-Nazaire et avons eu le plaisir d'avoir sa visite commentée par un bénévole de l'association de la sauvegarde de la chapelle.

Après avoir terminé notre randonnée, nous avons partagé un moment de convivialité très sympathique organisé par Marie-Odile à l'occasion de son anniversaire.

Merci à Marie-Odile pour cette délicate attention, à Corine et Michel qui m'ont accompagné pour la reconnaissance de la randonnée et à tous les randonneurs pour votre bonne humeur.